
「複数人数で撮影する時の撮影台本、企業も

のなど各種撮影台本がある」

「左からパンするときは、一番左の子の左に

隙間をあけて、パンを始める」

吉岡「拍や小節で区切って、正の字で数えながら

撮影台本を作成しています」。

菅澤・皆越「４K切り出しを使っているので、パ

ンのサイズやスピードに悩まされずに、編

集で自由にできます」

勉強会今後の予定（ネタを募集中です！）

・ビデオ業の事業継承・後継者について（赤岡）

（会員個人の場合とビズネット全体の場合）

・ホールを借りて、音声収録（菅澤）

・ネット配信のやり方（赤岡）

・合唱の撮影方法（吉岡）

（カッコは提案された方です）
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ビデオナー・ビズネット（日本映像製作者協会）

「6月勉強会・建築写真の仕上げ方」他
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今月の勉強会は脇田による「撮影台本」講座で、

撮影台本を作るにいたった経緯（理想とするパン

ができない）と、実際の撮影台本とそれに則って

撮影編集した映像を、みなさんに見ていただきま

した。皆さんからは以下のコメントがありました。

上河「パンはもっと早いほうがいいかも」

「台本より、現場の感覚を大事にしている」

高橋「私的にはパンスピードちょうどいい」

「２カメラを操作している。メインのカメラ

を動かしながら、サブカメラをちょこっと

動かす感じ」

近藤「もっとアップの画も欲しいかな」

５月のご報告

勉強会のテーマは「建築写真の仕上げ方」、講

師は佐藤さん<（有）都市建築写真事務所>です。

５月の会議でもご披露いただきましたが、「佐

藤さんの建築写真は、きらびやかで、透明感が

あってすごい」（吉岡さん談）ものでした。

写真を題材に「Photoshopでの後処理」を中心

に講義をしていただきますが、昨今は映像業界で

も、映像の雰囲気を変える「カラーグレーディン

グ」、色彩を補正する「カラーコレクション」と

いった言葉が使われるようになりました。映像と

写真との違いはあれども、色彩補正の基本的な考

え方・方法は同じです。みなさまにも参考になる

６月WEB会議のご案内

「勉強会・撮影台本（講師：脇田）」他

ビデオナービズネットとは 個人規模で映像関係を業務としている事業者及びそのことに関わっている者の組織です。

公式WEB http://www.videoner-biznet.com

以上敬称略 文責：脇田

高橋さん「西湘のビデオ屋稼業」

野上さん「HVCビデオニューズ5月号」

が続きます！ （文責各筆者）

会員コラム

次回WEB会議

2021年6月16日（水）19時～21時

今月の参加者

高橋、近藤、吉岡、佐藤、野上、赤岡、

皆越、菅澤、上河、脇田

と思われますので、奮ってご参加ください。



西湘のビデオ屋稼業  

 

   2021.5月 高橋 昌一  

（含むことあり：個人的、感覚的話し） 

 

今日（4/30）は日差しが強く暑かったです。コロナ禍でなければ陽気につられてお出

掛けしたいところでした。 

 

●今年も確定申告〆切が 4/15に延長され、その分、コロナ禍の影響でずれ込んでいた編

集作業を優先することが出来て大助かり。それでもスケジュール的にはキツクなると分

かっていたので計画通り、いよいよ初「e-Tax」にトライした。 

 必要になる「利用者識別番号」等は前回の申告時にたまたま取得してもあったが、今

回はせっかくだから、これも２年ほど前に取得してあったマイナンバー方式から手続き。

ICカードリーダライタも家電量販店で残り数個であったが購入でき、準備万端でいよい

よパソコンに向かう。 

 国税庁のウェブサイトや、マイナポータルも含め、サイト内をかなりの頻度で右往左

往しながらも、4 月 8 日 20：25：46 に無事に申告送信完了。とくに楽に感じたのは、

フォームになっている「確定申告書」や「所得税申告決算書」へ、会計ソフトで起こし

た数字を入力するだけで OK（必要な個所は自動計算してくれる）な事と、やはり税務署

に出向く必要のないこと。 

 とにかく今回の確定申告は、前回会報にも書いたレシートのスキャナ処理と、e-Tax

で、想像した以上の労力減（＝精神的にも楽）になった。 

（でも、手順の説明は、右往左往してから三週間近くたつので、今ではその自信はない

ですが） 

 当然次の申告は、会計ソフトから直接 e-Tax に連係できるのだから、それにトライす

る予定で、もっと楽になってくれるはず、と期待大。 

 

●昨年の 4月にノートＰＣを買い替えた。Zoom用途のウェブカメラを求めにショップ出

向いたのだが、折からの「品切れ・入荷未定」になっており、それが程よいきっかけに

なったのか、今まで使っていたノートのスペックが物足りなく感じてもいたこともあっ

て、思い切って、在庫にあったカメラ付きのノートにしたのだ。 

 ところが、旧ノートよりも高スペックなはずなのに、起動からして時間がかかり、ク

リックも反応しているのだかしていないのだか、良く判らん状態。よって、使用頻度も

激減。一年経っていよいよショップの別の店員に相談してみたら、原因が判明した。 

 目の前でその店員と一緒に、ノートを起動したのだが、彼がその原因を素早く指摘。

いわく「あきれ返るほど膨大な量の、ウィンドウズのアップデートがバックグラウンド

で行われているため」との事。自宅に持ち帰ってのアップデートにみっちり 1～2日間か

け、再持ち込みしたら「問題解決」とのこと。彼曰く、「最近のウィンドウズは更新が多

くなってきていますので、特に低スペックの PCはまめに更新を」との事でした。ふーん。 




